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広島東南ロータリークラブ

週報201９年 8月 19日 (第 27４ 7回例会 )
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡ 241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島 13階 ℡ 221-4894
会長 衣笠 准一 幹事 佐々木 誠

８月は「会員増強・新クラブ結成促進月間」です

本日の例会

スケジュール

＜ガバナーご入場＞
12:30 点 鐘

ロータリーソング｢我等の生業｣
来客紹介 (脇舛副会長)
会食（本日は 100 万ドルの食事です）

12:45 会長時間 (衣笠会長)
幹事報告 (佐々木幹事)
委員会報告
・出席報告 (出席委員会)
・その他
同好会報告
Ｓ .Ａ .Ａ .

13:00 ガバナー卓話 (晝田ガバナー)
13:30 点 鐘

＜ガバナーご退場＞

会長時間

○晝田眞三ガバナー公式訪問

幹事報告

○例会終了後、フォーラム開催
(於 3F オーキッド)

本日のプログラム

「ガバナー公式訪問」
国際ロータリー第2710地区ガバナー 晝田 眞三様

次回例会（8月26日）

「新会員スピーチ」 尾木 朗会員

《 ご 紹 介 》

2019-2020年度ガバナー 晝 田 眞 三
ひるた しんぞう

【信条】「ロータリーの未来を語り、礎を築こう」

【運営方針】

・会員基盤の強化

・世界で良いことをしよう・・・地区補助金の積極的活用推進

・青少年プログラムの実施

・”世界を変える行動人”キャンペーンによる認知度向上

・クラブと地区運営の調和

所属クラブ：福山 RC 2012-2013 年度 会長

生年月日：1952年2月1日 2015-2016 年度 RI 2710地区 G10ガバナー補佐
職業分類：機械工業 寄付歴

ロータリー歴 ・大口寄付者（Level 1）
入 会 日：1997年7月14日 ・ベネファクター

・第 3 回米山功労者

藤 木 賞 之 随行幹事

ふじ き よしゆき

所属クラブ：福山 RC
生年月日：1948年1月1日

職業分類：弁護士-民事

ロータリー歴

入 会 日：1982年2月1日

2015-2016年度 会長

・マルチプル・ポール･ハリス・

フェロー PHF+3
・ベネファクター

・第 3 回米山功労者マルチプル

大 藤 良 治

おおとう よしはる

G 7ガバナー補佐

所属クラブ：広島廿日市 RC
生年月日：1938年2月27日

職業分類：危機管理、信用調査、

施設警備

ロータリー歴

入 会 日：1997年12月1日

2003-2004年度 会長

・ベネファクター

・マルチプル・ポール･ハリス・

フェロー（3回）
・第 3回米山功労者

青 木 秀 行

あおき ひでゆき

G7随行ガバナー補佐幹事

所属クラブ：広島廿日市 RC
生年月日：1950年3月22日

職業分類：特定社会保険労務士

ロータリー歴

入 会 日：2004年6月28日

2014-2015年度 会長

・ポール･ハリス・フェロー
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前回 2019年8月5日例会

卓話「平和をあなたの翼に」 ロッセッラ バルデッキ様

ピストイア市について

簡単に自己紹介をします。私はイ

タリア人、アーティストです。ピス

トイア市に住んでいます。フィレン

ツェからたった 30ｋｍの歴史のある
トスカーナの街です。ピストイアは

かなり古くからある街で、2000 年以
上も前に古代ローマ人によって建設され、様々な時代

の壮大な邸宅、ロマネスク様式やゴシック様式の沢山

の華麗な教会など、豊富な芸術的な遺産があります。

現在ピストイア市の人口は 9万人です。歴史的中心街
はこのような壮大な館やとても美しい教会によって特

徴づけられていて、非常に重要なのはドゥオーモ広場

です。広場には 13 世紀に建立された市庁舎-現在も市
庁舎として利用、14 世紀に建立された裁判所-現在も
裁判所として利用、12 世紀の大聖堂の鐘楼、12 世紀
の大聖堂、14 世紀の聖ヨハネ洗礼堂、そして旧司教
邸があります。このような特徴があるピストイア市は、

とてもよいレストランもある旅行者にとって魅力の観

光地ですが、経済は主に植木の栽培に基づいています。

19 世紀中ごろに生まれた伝統で、交通の便と温暖な気候
が手伝って急速に発展しました。約 2000 の企業、多く
は家内工業ですが、屋外用の植木に特化しており、公共

の緑や私用に、イタリア中に送り出され、また世界中に

輸出されています。ピストイア市にはさらに、電車の車

両建築に特化した大きな機械工業があります。数年前ま

では、サン ジョルジョという名前でしたが、近年

HITACHIによって買収されました。

ピストイア市と日本との交流について

ピストイア市では、毎年音楽祭と、重要な人類学の催

しがあります。日本と重要なつながりがありまして、

実際、岐阜県加茂郡白川町と姉妹都市を結んでいます。

二国間の関係は重要な文化交流をもたらした、オルガ

ン音楽の伝統のおかげで育まれました。1993 年に、
市は、美智子上皇后陛下（当時は皇后陛下）をお迎え

するという、大変な名誉を受けました。そして、美智

子上皇后陛下が市庁舎にてグノーのアヴェマリアをご

披露なされた際には、全ての人を感嘆させました。

ピストイア近郊ロータリークラブの紹介

ピストイアには 2つのロータリークラブがあります。
マリーノ・マリーニクラブ（著名な彫刻家の名前が由

来）と、ピストイア-モンテカティーニテルメクラブ
というもっと多きい支部で、私が属しているのは後者

です。私の支部は先に設立されたもので、設立は 1950
年に遡ります。活動はとても盛んで、会員は 65 名で
す。月曜日の夜、月 3-4回集まります。会食や、芸術、

文学、歴史、医学の専門家を招いた講演会を企画しま

す。若者や学校の手助けとなるよう、沢山の活動を実

現しており、現在、ピストイアの大変重要な教会

-Basilica della Madonna dell’Umiltà謙虚さの聖母大聖
堂-君島先生が 2015 年に大版画の展示をされた教会で
す-の修復に取り組んでいます。旅行者が登れるよう
に、59 メートルの高さのクーポラの内部に通路を建
設する予定です。若者のローターアクトクラブにも、

沢山の会員登録があります。若者たちに私たちのクラ

ブの歴史により近づき、よく知ってもらうために、昨

年、私の支部はロータリークラブの建設者ポール・ハ

リスの生涯を再現した漫画を発刊しました。

ロッセッラ・バルデッキの活動について

ここで、わたくしの活動について、少しお話させてい

ただきたいと思います。私のアーティストとしての活

動と、どういうわけで日本を愛するようになり、ここ

に今日ご一緒させていただくことになったかというこ

とです。幼少時からクリエイティブなこと、絵を描く

ことが大好きでした。そして市の芸術学院で学び、フ

ィレンツェの芸術アカデミーに進学しました。そこで

油彩とエッチングを専攻しました。30 年以上ピストイ
アの国立芸術高校のデザインの教授をしており、約 40
年間イタリアや海外で、私の作品を個展や共同展で展示

しております。始めから人物像に惹かれ、私の作品では

特に心を打った女性の話からインスピレーションを得て、

主に女性を描いております。これらのテーマに心が揺さ

ぶられ、暴力反対や不当な社会問題に対するメッセージ

を送る必要性を感じるのです。私は、芸術を通してもま

た、希望のメッセージを送り、平和の心を伝えることが

できると思うのです。私の仕事を通して、種を蒔き、希

望と愛を芽生えさせることができますよう、そして、心

の琴線に“触れて”真の意味での人間性について、省み

て頂くきっかけとなればと思っております。

ロッセッラ・バルデッキと日本の交流について

ピストイアでプロとして活動しておりますが、まさに

芸術の都市でして、マリーノ・マリーニや、ヨリオ・

ヴィヴァレッリ（長崎平和公園に彫刻があります）と

いった世界中に知られている重要なアーティストが生

まれた街です。私の日本への憧れはもう何年も前に、

上皇、上皇后両陛下がピストイアを訪問なされたとき

に生まれました。上皇后陛下は音楽家でいらっしゃい

ますので、教会に残されている素晴らしい歴史的なオ

ルガンをご覧になられました。この重要な訪問によっ

てピストイアはよく知られるようになりました。この

ように、聖職者であり、音楽家である、ピネスキ神父-
日本愛好家です-によって始まった文化、芸術交流は、
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多くの日本人音楽家をピストイアにもたらしました。

そのうちの一人が加藤美智子さんで、10 年ほど前に
オルガン音楽の研鑽を積むためにピストイアに来られ

ました。美智子さんとは 2011 年に、私の個展“春の
俳句”を見に来られた時に、偶然知り合いました。こ

の展示は全て、日本のとても美しい俳句-私は俳句を
愛読しています-からインスピレーションを得た絵画
と版画によるものでした。その年に日本を襲った大地

震と津波の大災害に捧げ、この個展は貴重なローマの

日本大使館の後援を受けることになりました。美智子

さんとは友情が生まれ、個展会場で日本語で俳句を読ん

でもらえないかと、イベントの企画をお願いしました。

彼女は快く引き受けてくれて、こうして、イタリア語で

読んでくださった役者の方と一緒に、日本古典の詩人に

捧げたとても素晴らしいイベントとなりました。

今は美智子さんは私の姪です。私の妹ヴァンナの息子

アルベルトと結婚したのです。そしてフランチェスコ

詩恩という名前の可愛らしい息子がいます。美智子さ

んは重要なコンサートを頻繁に演奏している、大変価

値のある音楽家で、ピストイアの聖アンドレア教会の

オルガニストです。彼女のおかげで、ピストイアに、

偉大なアーティスト君島先生の個展を招待することが

できました。そして私も君島先生とお知り合いになる

ことができ、2017 年には東京で個展を開くことがで
きました。そして今、ここに、皆さんの中にいます。

とても幸せです！！！！

ここで、みなさんに私の日本での初めての個展のビデ

オをご覧いただきたいと思います。そしてこのビデオ

で、みなさんにご挨拶し、大変親切なおもてなしに心

から感謝したいと思います。私のロータリー支部は、

ピストイアでみなさんをお迎することができました

ら、大変光栄です。まずは、私たちのシンボルをお渡

し致します。（バナー交換がありました）

それでは、唯一私が知っている日本語で話を終わりに

したいと思います。

“ありがとう！ありがとう！ありがとう！

平和へのメッセージ

“平和”は人類が声に出し、願い、祈ることのできる言葉の中で最も美しいものです。

子供が母親に、「ママ、戦争って何だったの？」と、聞く日が訪れたなら、

それは私たちの地球、そして人類のすべてにとって、最も素晴らしい記念日となるでしょう。

しかし、平和は無理矢理に築くものでもなければ、

偶然に訪れるものでもありません。

また、平和には値段をつけることができません。買えないのです。

しかし、私たちはそれを、私たちの小さな心遣いによって、日々築いていくことができます。

私はアーティストとして、芸術を通してもまた、希望のメッセージを送り、

平和の心を伝えることができると思います。

これが、実際に起きたことを“語る”私の作品を通して試みていることです。

私の仕事を通して、種を蒔き、希望と愛を芽生えさせることができますよう、

そして、心の琴線に“触れて”

真の意味での人間性について、省みて頂くきっかけとなればと思います。

ロッセッラ バルデッキ
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他 クラ ブ例 会変 更
（12：00～12：30各例会場にて受付）

8/20(火) 広島安芸 RC
8/22(木) 広島安佐 RC
8/29(木） 広島安佐 RC
9/ 2(月) 広島廿日市 RC
9/10(火) 広島西南 RC
9/13(金) 広島南 RC
9/17(水) 広島西南 RC

今後 の予定

★ガバナー公式訪問 8月19日(月)

11:30～12:00 会長幹事懇談会

12:30～13:30 例 会

★13:40～15:10 フォーラム

★上毛町記念植樹式・平和記念式典

と き 9月21日(土)

○記念植樹・モニュメント除幕式

10:00～福岡県築上郡上毛町大池公園内

★平和記念式典

13：30～上毛町げんきの杜

○合同懇親会

18：00～場所・詳細未定

○「宇佐・国東半島」歴史探訪会

と き 9月22日(日) 9:00～

ところ 宇佐神宮、国東半島

★地区年次大会 (ホスト福山RC)

記念ゴルフ大会 10月25日（金）

大会2日目 10月26日（土）会長･幹事

★大会3日目 10月27日（日）

★はメークアップ対象会合です

第3回クラブアッセンブリー開催 報告：副幹事 蔦尾健太郎

8 月 5 日（月）13：40 より、大藤良治ガバナー補佐､青木秀行随行ガバナー補佐
幹事をお迎えして、第 3 回クラブアッセンブリーが ANA クラウンプラザホテルに
て理事役員、各委員会担当リーダー総勢 27名の出席で開催されました。衣笠会長、
大藤ガバナー補佐の挨拶から始まり、担当リーダーから事業計画についての報告が

ありました。続いて、8 月 19 日（月）のフォーラムへ向け、大藤ガバナーから提
案された「会員基盤強化について・クラブ戦略計画について・ロータリー財団寄付

について」の 3 項目の議題について意見交換がなされました。最後に、大藤ガバナ
ー補佐の講評に続き、脇舛副会長の挨拶で閉会となりました。

8月 5日 累計：214,000円

（本例会：79,000円）

〇温泉川梅代：先週 7 月 30 日、東南 RC で
叙勲のお祝いをしていただきありがとうございました。

カープ坊やのクラブカバー（黒田さんのサイン入り）家

宝にします。(10口)

○成宮正和：先日の麻雀同好会の「取り切り戦」でお蔭

様で勝たせていただきました。終盤の親での「スーア

ンコー・ツモ」は快感でした。最近はどうも運の使う

場所が違っている私です。（10口）

○冨部秀司：7月度予選では、田上、久保両強敵を撃破し、
ダントツ優勝にて年間取切り戦に臨みましたが、残念

ながら成宮さんに負け、総合優勝は出来ませんでした。

残念！！（2口）

○藤田洋一：伊藤忠商事は、日本トオリム社の整水器の

販売を後押ししており、本日、チラシを配布させて頂

きました。皆さんの職場で 10 人程度集まれば、お昼休
み時間にはお弁当付きの商品説明会を開催さえて頂き

ます。医療関係者がたくさんいらっしゃる当クラブで

健康を語るのは勇気が要りますが、是非ご検討くださ

い。ご希望の方は藤田までご一報下さい。（1口）

○尾立道泰：7 月 29 日に息子が全国高等学校総合文化祭
で広島県選抜メンバーとして器楽、管弦楽部門に出場

しました。応援のため、例会を休みましたことをおゆ

るし下さい。（3口）

○井原倫子：昨日、初めてゴルフ同好会に参加し、ラウンド

させていただきました。スコアはイマイチでしたが、何よ

り只々楽しくプレーすることが出来ました。これも先輩の

皆様のお蔭です。ありがとうございます。ゴルフを通して、

マナーや精神の本質も学んでいきたいと思います。

広島商業高校夏の甲子園出場１５年振り！！ご健闘を祈

念して（青少年奉仕リーダーとして）（2口）

○岩井正喬：スマイルシンデレラに万歳。今朝３時の全英オー

プンで渋野日向子さんの優勝おめでと うございます。ＡＭ 3
時 30分迄応援し、それ以上の元気と勇気をもらいました。（1口）
とばっちり⇒ゴルフ同好会全員（46口）

○大井克元：8 月 1 日、家内の誕生日に素敵な胡蝶蘭を頂
きありがとうございます。8月 2日で 11歳 になった娘と

併せ華やかな誕生日会が出来ました。（1口）

○要田昭治：8 月 6 日の被爆ピアノによるコンサートのご
案内ということで（1口）

○中村伸弘：ご本人の誕生日ということで（1口）

○山仲 巌：妻の誕生日へのお花のお礼 （1口）


